



Conditions de traitement des données personnelles dans le cadre du dispositif d'accréditation de la Ville de Paris pour les Jeux Olympiques et Paralympiques

Les données personnelles recueillies sur la plateforme d'enregistrement des accréditations de la Ville de Paris permettent de répondre à la procédure d'**accréditation de la Ville de Paris pour ses Représentant(e)s, ses prestataires, sous-traitants, et concessionnaires** ainsi que des meda invités par la Ville de Paris dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Les données doivent obligatoirement être fournies. Dans le cas contraire il ne sera pas possible d'accéder aux sites identifiés.

Les données collectées seront communiquées aux seuls destinataires suivants :

- **Les équipes de la Délégation des Jeux Olympiques et Paralympiques et Grands Evénements (DGJOPGE)** notamment celles en charge des accréditations, des opérations en lien avec les Jeux (logistique, restauration etc.), celles en charge des sites opérationnels et des projets des Jeux (Paris Operations Centre, Paris Media Centre, Bases Opérationnels etc.) ;
- **Les Référent(e)s Accréditation** en charge du suivi de la procédure d'accréditation pour les personnes relevant de leur entité de tutelle au sein de la Ville de Paris ;
- **Les Responsables de Groupe** pour les personnes relevant de leur entité de tutelle au sein de la Ville de Paris ;
- **Les Services de l'Etat en charge des enquêtes administratives de sécurité** pour tous les types d'accréditation ;
- **Les équipes de la DICOM** en charge des services aux media au Paris Media Centre
- **L'agence de presse internationale Portland** en charge de l'accompagnement des services aux media
- **Les équipes de la DGRI** en charge de l'accueil des délégations étrangères
- **Le prestataire Wizteam** en charge de la plateforme numérique

Une partie de vos données, et uniquement pour les personnes concernées, sont susceptibles d'être transmises et/ou être visibles par les destinataires suivants :

- **Les prestataires en charge des besoins logistiques des équipes** (ex: pour la mise en place de service d'accessibilité, la distribution de dotations, la restauration pour les volontaires etc.)
- **Les prestataires en charge de la gestion d'un site opérationnel** des Jeux de la Ville de Paris **et/ou de l'approche de site.**
- **Le prestataire ESII Orion** en charge de la prise de rendez pour la distribution des badges d'accréditation au centre d'accréditation
- **Les équipes du Bureau de l'Habillement de la DILT** dans le cadre de la distribution des dotations
- **Décathlon** dans le cadre de la distribution des dotations des volontaires
- **Les services de l'Etat** en charge des laissez-passer des périmètres rouges et bleus
- **Les autorités** si la Ville de Paris a l'obligation légale de le faire

La Ville de Paris pourra vous envoyer des informations non commerciales en lien avec les Jeux Olympiques et Paralympiques.



Les données sont conservées jusqu'à la fin du mois d'octobre 2024.

La transmission de vos données personnelles signifie votre consentement pour l'utilisation de vos données selon les conditions définies ici. La transmission de données d'un mineur de moins de 15 ans ne peut être réalisée que par les des parents ou tuteurs légaux du mineur concerné.

En vous soumettant à la procédure d'accréditation, vous acceptez que les images prises ou enregistrées dans le cadre des Jeux pour des besoins promotionnels de l'événement, le bilan de l'événement et l'héritage des Jeux puissent être utilisées par la Ville de Paris. Si vous ne souhaitez pas concéder ce droit d'image, il faut envoyer un message à : accréditationJOP@paris.fr

Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de vos données.

Pour exercer ces droits ou pour toutes question sur le traitement de vos données personnelles dans ce dispositif, vous pouvez vous adresser à AccreditationJOP@paris.fr

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits « Informatique et Libertés » ne sont pas respectés, vous pouvez adresser une réclamation à la CNIL.



Conditions for the processing of personal data within the framework of the accreditation system of the City of Paris for the Olympic and Paralympic Games

The personal data collected by the City of Paris accreditation registration platform allows **representatives, service providers, subcontractors, and distributors** as well as media invited by the City of Paris as part of the Olympic and Paralympic Games to respond to the accreditation procedure.

Data must be provided. If not, access to the relevant sites will not be granted.

The collected data will only be shared with the following recipients:

- **The Delegation of the Olympic and Paralympic Games and Major Events (DGJOPGE)** e.g. those responsible for accreditation, operations related to the Games (logistics, catering, etc.), those in charge of operational sites and projects (Paris Operations Centre, Paris Media Centre, operational bases, etc.);
- **Accreditation advisors**, designated advisors within the City of Paris teams who monitor the accreditation procedure;
- **Group managers** within the City of Paris teams;
- **State services in charge of administrative security investigations** for all types of accreditation;
- **Media services (DICOM)**, who manage media services at the Paris Media Centre;
- **Portland PR agency**;
- **The International Relations department (DGRI)**, who will welcome foreign delegations;
- **Wizteam event management**, who manage the digital platform.

Part of your data may be sent to and/or accessed by the following recipients:

- **Logistics suppliers** (e.g. for accessibility services, the distribution of volunteer uniforms, catering for volunteers, etc.);
- **Suppliers for the City of Paris operational sites for the Games and/or venue approaches**;
- **ESII Orion**, who provide the application to book times for press badge collection at the media accreditation centre;
- **The Clothing Office (DILT)**, for the distribution of volunteer uniforms
- **Decathlon**, for the distribution of volunteer uniforms;
- **The state services**, who provide access to the red and blue perimeters;
- **The authorities**, if the City of Paris is legally obliged to do so.

The City of Paris may send you non-commercial information in connection with the Olympic and Paralympic Games.

The data will be kept until the end of October 2024.

By providing your personal data you consent to the use of your data according to the conditions defined herein. The personal data of children under the age of 15 may only be lawfully obtained if consent is given by the parents or legal guardian.



By consenting to the accreditation process, you agree that images taken or recorded in connection with the Games for promotional purposes of the event, the event summary and the Legacy of the Games may be used by the City of Paris. If you want to withdraw your consent, please contact accreditationJOP@paris.fr

You can access your data, rectify it, request its erasure, or exercise your right to restrict the processing of your data.

To exercise these rights or for any questions about the processing of your personal data, please contact AccreditationJOP@paris.fr

If, after contacting us, you feel that your data protection rights are not respected, you can submit a complaint to the French Data Protection Authority (CNIL).